

Sicher auf dem Eis



„Wir gehen zum Aufwärmen ins Eisstadion“ haben sich vielleicht die Kinder gedacht, die am Eislaufkurs des TSC Eintracht. Denn bei der klirrenden Kälte in Dortmund war es, zumindest an den letzten der insgesamt sechs Kurstage, im Eissportzentrum noch etwas milder als draußen. Die Jungen und Mädchen zwischen vier und elf Jahren hatten großen Spaß auf dem Eis und waren mit Eifer bei der Sache. Am Ab-

schlussstag durften sie zeigen, was sie gelernt hatten. Den Übungsparcours, den Kursleiterin Kirsten Lerche aufgebaut hatte, durchliefen alle bereits ohne Hilfe. Als kleine Anerkennung gab es eine Urkunde und eine kleine süße Stärkung. Dann hieß es für Kinder, wartende Eltern und Großeltern: „Weg vom Eis und ab in die Kälte“ - Paradox? - Nein, das ist Winter in Dortmund im Januar 2010!

Foto: Verein